



# 岩谷堂地区振興会だより

令和2年11月26日発行 第201号

岩谷堂地区振興会

(岩谷堂地区センター)

江刺大通り 1-61

電話・FAX 35-1201

iwaiy-enc@pup.waiwai-net.ne.jp

「振興会役員・区長合同研修会」 開催しました



11月5日(木) 振興会役員と行政区長合同研修会が地区センターを会場に開催されました。奥州市水沢南地区センター長高橋照男氏を迎えて水沢南自治振興会の組織や事業等について紹介をいただきました。コロナ禍の今、事業の持ち方や実施方法の見直しを迫られ、来年度の計画のヒントを得ようと皆熱心に耳を傾けていました。



南地区センター長高橋照男氏



研修会に先立って、令和元年度地区民スポーツ大会全種目参加の総合優勝1区(初?)と花いっぱいコンクールの表彰式が行われました。

11回目を迎えた花いっぱいコンクールは21団体の参加でした。菊池部長から「7月の低温8月の猛暑を乗り越え、子ども会や初参加団体も常連組に負けず立派だった。特に沿道の花壇は管理に苦勞が感じられた。来年度も内容、出展数とも今年を上回ることを期待する。」との講評がありました。

**【防災対策部から】**

11月8日（日）午前、火災予防運動の一環として火防点検を行いました。今秋は6区八日町2丁目地区を消防団に協力する形で3班に分かれて訪問しました。

火を使うことが  
多くなる季節。  
火の用心！！

家の周囲に燃えやすいものがないか、煙突や排気筒の点検、火災警報器設置の有無などを聞き取りしました。

住宅用火災警報器設置率は87.1%と新しい住宅が多く高率でした。未設置のお宅はもしものために早め設置をお願いします。なお、煙と熱の感知器がありますので、設置場所により機器を選択する必要があります。（右図）

**Q. 「煙式(けむり当番)」と「熱式(ねつ当番)」どちらを設置すればいいの？**

**煙式(けむり当番)**

火災の多くは、まずはじめに煙が立ち昇るため早期発見に適した方式です。



**熱式(ねつ当番)**

調理による煙や水蒸気などを、誤って火災として感知しにくい方式です。



消防法において、「煙式」は、寝室や居室等への設置が義務付けられています。お台所への設置は「煙式」または「熱式」となります。設置する部屋によって火災警報器を使い分けてください。



※台所に煙式の設置を義務付けている市町村もありますので、所轄消防署にご確認ください。

**【環境保健部から】**

〔祝〕 模範・功労表彰 受賞しました



10月30(金)江刺総合支所ホールで開催された『令和2年度市衛連会長、県衛連胆江支部長表彰状贈呈式』において、環境活動の功労者の表彰式が行われ以下の皆さんが受賞されました。おめでとうございます！

**・奥州市衛連会長表彰**

模範団体：歌読自治会

同 功 労 者：及川幸夫さん(餅田振興会)

**・県衛連胆江支部長表彰**

模範団体：14区自治会

同 功 労 者：菊池捷之さん(向山自治会)  
：千葉静夫さん(六区振興会)

**【地域福祉部から】**

**中止 高齢者世帯年忘れ大交流会**

楽しみにされていた方も多かったと思いますが、新型コロナウイルス感染症の脅威のため、中止することになりました。

送迎バスやテーブルの配置などを考えると三密は避けられないとの判断によるものです。また、インフルエンザ流行時期でもありますので、ご理解をお願いいたします。

**【行事予定】**

12月3日(木)	体育振興部運営委員会	地区センター
12月9日(水)	交通安全部研修会	地区センター
12月15日(火)	地域安全運動出動式	水沢体育館前広場
	無施錠自転車パトロール	岩谷堂地区内
12月15・24日	交通安全立哨	市内交差点
年末年始	防犯パトロール	岩谷堂地区内
1月1日(金)	元旦歩こう会	岩谷堂地区内
随時(青パト)	防犯・交通パトロール	岩谷堂地区内

**ダメ ぜったい 不法投棄！！**

見かけたら江刺総合支所地域支援グループ  
環境安全担当(☎34-1622)へ連絡をお願いします  
随時不法投棄監視員が巡回しています